



RED DEL SSC.

Ambulancia reforzará a Hospital Clorinda Avello de Santa Juana

● Con el objetivo de reforzar la red de urgencias de establecimientos de baja complejidad, el Servicio de Salud Concepción (SSC) dotará con una ambulancia avanzada al Hospital Clorinda Avello de Santa Juana. “Esto es una ambulancia avanzada, o sea una persona que tenga un accidente grave va a poder ser atendida y estabilizada sin necesidad de pasar al Hospital de Santa Juana, sino que directo hacia Concepción”, señaló el director del SSC, Víctor Valenzuela.